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A C T A N'? 18 

REUNIAo ORDINARIA DE 2-5-83 

Aos dois dias do mês de Maio de mi I novecentos e 

nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da 

Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do 

Vereador em regime de permanência Sr. Eng'? José Arménio Sequei ra Pereira e com 

a presença dos Vereadores Senhores Capitão Luís Antônio Moreira Tavares , Eng'? 

Vítor José Pedrosa da Silva, Sr. Custôdio das Neves Lopes Ramos, Prof . Dr. 

Celso de Sousa Figueiredo Gomes e Sr. Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído 

por todos os membros O respectivo te xto , foi dispensada a leitura da acta, de 

acordo com a disposição legal que permite tal procedimento . • 

Em seguida, foi del iberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Sr. Presidente, por motivo de ter de se deslocar a Lisboa. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, res

peitante ao dia 29 do mês, último, que apresenta um saldo de dezasseis milhres 

novecentos e sete mil e quarenta e três escudos e cinquenta centavos, em 

dinheiro, e sessenta e quatro milhões quatrocentos e dezassete mi l quinhentos 

e vinte e dois escudos e cinquenta centavos, em documentos de despesa. 

ELEIÇOES: - Por proposta do Vereador Sr. Eng'? Sequeira Pereira, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, exarar em acta um voto de congratulação 

pela forma cívica como decorreu o último acto eleitoral no nosso Dist rito. 

CULTURA: - O Vereador Sr. Custôdio Ramos apresentou os seguintes 

assuntos: 

Assessor Cultural: - No seguimento da deliberação tomada na reun i 

ão ordinária de 11 de Abril, último, o Vereador Sr. Custódio Ramos comunicou 

que o Rev'? Padre João Gonçalves Gaspar se colocou ã disposição da Câmara para 

tratar de quaisquer assuntos respeitantes ã Cultura não querendo contudo esta 

belecer qualquer preço pela e~ctivação desses trabalhos. 

O mesmo Vereador propôs que fosse firmado contrato na modal idade 

de prestação de serviços com o Rev'? Padre João Gaspar, e da r-lhe uma remune
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raçao igual ao técnico de design que foi contrat~ para prestar assistên 

cia aos Serviços de Turismo, ou seja, catorze mil escudos mensais. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, a Câmara 

deI iberou, por unanimidade, concordar com a proposta atrás mencionada. 

Boletim Municipal: - Por proposta do Vereador Sr. Custódio Rmos 

foi deliberado, por unanimidade, dar competências ao Rev~ Padre João Gaspar 

para acompanhar a publ icação do Boletim Municipal e, ainda, que a mesma seja 

feita trimestralmente. 

Espectáculos: - Na sequência da deliberação tomada na reuniãode 

21 de Fevereiro, último, o Vereador Sr. Custódio Ramos comunicou que o Orfeão 

da Universidade do Porto actuará na nossa Cidade no próxinD dia 9 de Junho, 

devendo a receita respectiva ser integralmente entregue ã Comissão Pró-Centro 

Paroquial de Esgueira, e ficando as despesas de transporte e teatro a cargo 
/ 

da Câmara Municipal. 

- Na sequência dos contactos efectuados pelo Maestro José Atalaia, 

a Câmara del iberou, por unanimidade, patrocinar a real ização de cinco espect~ 

culos a levar a efeito por aquele Maestro, na nossa cidade, a partir do dia 

29 do mes em curso. 

Idem - Encontro de Coros das Beiras: - No seguimento da deI ibe

ração tomada na reunião de 7 de Feverei ro, ültimo,e depois de discutido o as

sunto com o Presidente do Coral Vera-Cruz presente na reunião, e tendo em vis 

ta que o programa daquele Coral se encontra bastante sobrecarregado, foi de

1 iberado, por unanimidade, desistir da realização daquele Encontro. 

Idem - Concertos nos Coretos da Cidade: - O Vereador Sr. Custó

dio Ramos deu conhecimento de um ofício da Banda Amizade, que aqu i se dá caro 

transcrito , segundo o qual a mesma se coloca ã disposição do Município para 

a real ização de concertos nos coretos da cidade, durante a época de Verão, 

aos domingos das 11 às 12,30 horas. 

Recepções : - Também por proposta do Vereador Sr. Custódio Ramos, 

foi deI iberado, por unanimidade, oferecer uma recepção na Câmara Municipal, 

bem como pequenas lembranças, a um Grupo de trinta Sacerdotes que vão reunir

-se na nossa cidade em confraternização e, ainda, facultar-lhes um passeio a 

S.	 Jacinto, na lancha do Turismo. 

Publ icações: - Foi 1 ido e apreciado um ofício de 15 de Abril, 

último, de Lello & Irmão, que aqui se dá como transcrito, a informar que o 

preço para a reimpressão de mais 28 páginas além das inicialmente previstas 
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~./ lilh~-...;:::para o Livro "Discursos Parlamentares de José Estêv- " , é de trinta e dois 

mi 1 e dúzentos e scud o .s . Foi de] iberado, por unanimidade, aceitar 

le valor. 

Seminário Sobre Classificação dos Fundos dos Arquivos Históri

cos: - Foi 1 ida e apreciada a circular n~ 27/83, de 18 de Abril, último, da 

Associação Portuguesa de Bibliotecários arquivistas e documental istas, a pro

por a frequência do Seminário em epígrafe, por um técnico bibl iotecário , 

Foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Chefe da Secre 

taria de escolher o funcionário mais indicado para o efeito. 

Biblioteca Municipal - Publicações: - Foi deliberado, por unani 

midade, adquirir ã Associa ção Portuguesa dos Recursos Hídricos, a publ icação 

sobre "0 Empreendimento de Alqueva: aspectos ambientais, culturais e socio

-económicos", destinado ã Bibl ioteca Municipal. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS: - Foi del iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição 

de trabalhos: 

2a . situação da ob ra "Acesso da Rua da Bica em Azu rva até ao 

cruzamento - la. fase", adjudicada a Mário Polónio, Lda., da quantia total de 

cento e trinta e dois mil novecentos e setenta e três escudos e cinquenta cen 

tavos; 

- la. situação e última da obra "Pavimentação do s arruamentos da 

Rua da Cruz, Travessa dos Aidos, Travessa do Cabeço e construção de um muro 

na Rua do Passadouro e no Largo do Lavadouro, em Azurva", adjudicada a Mário 

Polónio, Lda., da quantia total de um milhão duzentos e noventa e quatro mil 

sei scentos e oitenta e sete escudos e quarenta centavos. 

- la. situação da obra "Construção da Rede de Aguas Pluviais na 

Quinta do Griné", adjudicada a Manuel Teixeira, Lda., da quantia total de um 

milhão cento e setenta e sete mil oitocentos e noventa e dois escudos. 

EMPREITADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, conferi r poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no contrato a 

celebrar com a Firma Mário Polóni o, Lda., respeitante ã execução das seguin

tes obra s: "Acesso da Rua da Bica em Azurva, até ao cruzamento - la. fase"; 

e "Pav imentação dos arruamentos da Rua da Cruz, Travessa dos Aidos, Travessa 

do Cabeço e construção de um muro na Rua do Passadouro e no Largo do Lavadou

ro, em Azurva. " 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foram presentes vários processos de lo 

teamento, acerca dos quais foram tomadas as seguintes del iberações: 
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- N9 220/82, de Joaquim Ferreira de ~ e Outro, a apresentar j 

aditamento ao seu processo de loteamento de um t (rreno sito no lugar da Qui~ ~ 

ta do Torto da freguesia de Esgueira, do concelho de Aveiro . 

Foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada, 

nos termos do parecer da Delegação do Planeamento UrbanístIco de Aveiro. 

- N9 154/83, de Manuel Ferreira de 01 iveira, a requerer o lote~ 

mento de um terreno sito no lugar das Quintãs da freguesia de Oliveirinha, 

do concelho de Aveiro. 

lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras 

e o parecer da Delegação do Planeamento Urbanístico de Aveiro, que aqui se 

dão como transcritos, foi del iberado, por unanimidade, deferir o pedido for

mulado, nos termos das referidas informações. 

- N9 393/81, de João da Si Iva Ribeiro e Outro, a requerer a re

visão do seu processo de loteamento de um terreno sito no lugar de Portinhos

-Moita, da freguesia de 01 iveirinha do concelho de Aveiro. 

lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obrns 

do Município e o parecer da Delegação do Planeamento Urbanístico de Aveiro, 

que aqui se dão como transcritos, foi del iberado, por unanimidade, manter o 

indeferimento da pretensão formulada. 

- N9 258/79, de Albino da Silva Gonçalves, a requerer a revisão 

do seu processo de loteamento de um terreno sito no lugar da Costa do Valado 

da freguesia de Oli veirinha do con celho de Aveiro. 

Lidos os pareceres constantes do re spectivo processo, prestados 

pelos Serviços de Urbanização e Obras do Muni cípio e Delegação do Planeamento 

Urbanístico de Aveiro, que aqui se dão como transcritos, foi del iberado, por 

unanimidade, indeferir aquela pretensão. 

- N9 281/76, de ENTUFAPRA - Empresa Turística Farol-Prai a,Lda., 

a sol icitar o loteamento de um terreno sito no lugar e freguesia de S. Jacin 

to, deste concelho. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e O

bras, que aqui se dá como trans crita, foi deI iberado, por unanimidade, defe

ri r O pedido formulado, devendo ser comunicado à requerente que face à nova 

situação deve apresentar os estudos económicos correspondentes. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes e apreciados os seguintes 

processos de obras: 

- N9 136/83, de João Baptista Pires Capão. 
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Na sequência da del iberação tomada n ~união ordinária de 18 " i 

de Abril, findo, o Vereador Sr. Eng'? Sequeira Pe~ira leu o parecer que a

qui se dá como transcrito, emitido pelo advogado Dr. Fernando de 01 iveira, 

acerca da pretensão formulada pelo referido requerente. 

Seguiu-se prolongada troca de impressões sobre o assunto, tendo 

sido del iberado, por unanimidade, notificar o Sr. João Baptista Pires Capão, 

para no prazo de 15 dias se apresentar na Secretaria deste Município, com 

vista à celebração da respectiva escritura de compra do terreno. 

- N'? 725/81, de Manuel António Martins , a requerer a revisão do 

seu processo de obras respeitante â construção de uma moradia num terreno sJ 

tuado na Rua Amadeu do Vale do lugar e freguesia de Cacia desta cidade. 

Foi de] iberado, por unanimidade, aprovar o projecto em causa, 

nos termos da informação prestada pelo Gabinete de Urbanização do Município , 

que aqui se dá como transcrita. 

N'? 199/82, de Jorge Fil ipe Marques Neto, a apresentar projec

to para construir uma moradia no lugar de Mataduços da freguesia de Esguei ra 

deste concelho . 

Foi del iberado, por unanimidade, indeferir a pretensão formula

da, de acordo com a informação prestada pelo Gabinete de Urbanização do Mu

nicípio, que aqui se dá como transcrita. 

- N'? 754/81, de Abel Perei ra de Macedo Amaral e Outro, a apre

sentar aditamento ao projecto inicial, para construção de um prédio na Rua 

Hintze Ribeiro da freguesia de Vera-Cruz, desta cidade. 

Depois de apreciado o referido aditamento e de prolongada troca 

de impressões sobre o mesmo, a Câmara del iberou, por unani midade, autorizar 

o requerido, com a condição de não serem constituídas fracções autónomas no 

sotao. 

- N'? 354/81, de Augusto Martins Nogueira & Ca. Lda., a apresen

tar ante-projecto para construir um bloco para comércio e habitação na Rua 

Almirante Cândido dos Reis, desta cidade. 

Lida a informação prestada pelo Gabinete de 'Urba n ização do Muni 

cípio que aqui se dá como transcrita, e ouvidos os esclarecimentos prestados 

pelo Sr. Eng'?-Chefe dos Se rv i ços Técnicos, a Câmara del iberou, por unanimid~ 

de, deixar pendente a resolução do assunto em questão e convocar os interes

sados e o proprietário do terreno vizinho, para uma reunião tendente a che

gar-se a acordo. 
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- N~ 125/62, de Jorge de Mendonça Real , a apresentar adi

tamento ao projecto inicial para construção d quatro garagens na Travessa 

das Olarias desta cidade. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e o
bras do Município, que aqui se dá como transcrita, foi del iberado, por una

nimidade, aprovar as alterações pretendidas. 

- N? 58/82, de António Francisco Roque Jr. e Outros, a apresen

tar projecto para construir um estacionamento subterrâneo. 

O Sr. Eng? Chefe dos Serviços de Urbanização e Obras do Municí

pio prestou pormenorizados esclarecimentos acerca do assunto em questão, ao 

que se seguiu prolongada troca de impressões. 

Foi deI iberado, por unanimidade, fixar em mil escudos o preço 

por cada metro quadrado do terreno do sub-solo de stinado ã construção do re

ferido parque de estacionamento subterrâneo, com a condição de a cobertura 

do estacionamento permitir o ajardinamento (entre prédios) e o aparcamento 

descoberto sob re a placa IIS u1'1 . 

CLUBE DO POVO DE ESGUEIRA - PAVILHAo DESPORTIVO - PROTOCOLO: 

- Na sequência da deI iberação tomada na reunião extraordnaria de 4 de Abri 1, 

findo, a Câmara tomou conhecimento dos pareceres que aqui se dão como trans

critos, emitidos pelo Clube do Povo de Esgueira e pela Junta de Freguesia de 

Esgueira acerca do projecto de protocolo a efectuar entre esta Câmara Muni

cipal e o Clube do Povo de Esgueira, respeitante ã concessão da Gestão do 

Pavi lhão Desportivo recentemente inaugurado. 

Depois de prévia troca de impressões sobre o assunto, foi deI i

rado, por unanimidade, mandar distribuir por todos os Vereadores um exemplar 

dos referidos pareceres e ainda convocar a Junta de Freguesia de Esgueira p~ 

ra uma reunião a real izar com o Sr. Presidente. 

SALUBRIDADE PÚBLICA: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares 

deu conhecimento de uma carta remetida a esta Câmara Municipal pelo Sr . Fe

l ismino Martins Simões, residente em Cacia, através da qual se queixa contra 

a poluição provocada pelos Cavalos e tguas da remonta que se encontra insta

lada em Sarrazola. 

O mesmo Vereador deu ainda conhecimento do parecer emitido pelo 

Centro de Saúde Distrital de Aveiro, o qual aqui se dá como transcrito. 

Depois de prévia troca de impressões sobre o assunto, a Câmara 

del iberou, por unanimidade, remeter o correspondente processo aos Serviços 

de Fiscal ização com vi sta ã notificação dos respectivos proprietários para 
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procederem ã execução das obras constantes parecer do Centro 

de Saúde de Aveiro, no prazo de 60 dias a da not i f icação. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NARIZ: - Face ao ofício n? 25/83, de 26 

de Abril, último, que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unani 

midade, autorizar o pagamento da quantia total de cento e oitenta mil escu

dos, respeitante ã construção de um furo artesiano na Barreira Branca, da

quela freguesia. 

ATRIBlJlÇAO DOS FOGOS DO EDIFfCIO-TORRE DO NOCLEO HABITACIONAL 

DA QUINTA DO CANHA: - Lida uma carta de Gil Ferreira da Silva Júnior a quem 

foi atribuída, por reserva, uma habitação no Edifício-Torre, a comunicar que 

desiste da mesma e que opta por outra habitação a construir no Olho d'Agua. 

Lida a informação prestada pelos Servi ços Municipais de Habita

ção , que aqui se dá como transcrita, foi de] iberado, por unanimidade, reme

ter a mencionada carta ã Secção de Património, com vista a saber-se se já 

foi efectuada a escritura. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi presente uma participação dos Serviços 

de Fiscaliza ção, bem como um mandado de embargo feito a Manuel Branco de 0

I iveira, residente na Rua Adriano Serra, 15 - 17 da freguesia de Esguei ra, 

em virtude de andar a efectuar obra s sem a 1 icença desta Câmara Mun icipal, 

tendo sido deI iberado, por unanimidade, confirmar o embargo das referidas 

obras. 

PREJUTzoS CAUSADOS A PARTICULARES: - Na sequência da deI ibera

ção tomada na reunião ordinária de 11 de Abril, último, o Vereador Sr. Eng? 

Vítor Silva prestou pormenorizados esclarecimentos acerca do acidente ocor

rido com o Sr. João Pires da Rosa, ocasionado por um buraco que se encontra 

va na Estrada de S. Bernardo e comunicou que depois de apurados os factos se 

verificou que são verdadeiras todas as declarações prestadas pelo queixoso . 

Seguiu-se ainda demorada troca de impres sões sobre o assunto , 

tendo sido deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da importância 

correspondente aos estragos, cuja estimativa ascende a cento e setenta e um 

mil duzentos e noventa e sete escudos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS: - Lida a acta do Júri res

peitante ao provimento por concurso do lu gar de arquitecto de segunda class~ 

segundo a qual foi estabelecida a seguinte I ista classificativa: PRIMEIRA 

- Diamantina Bonito Machado Galacho; SEGUNDA - Noémia Maria 'Torres da Maia 

Cardoso; TERCEIRA - Nantil ia Gabr iel de 01 iveira Rosa ; QUARTO - Eduardo Jor

ge Correia da Costa Ferreira. Por unanimidade foi deI iberado homologar a re

ferida lista. Adoptando o escrutínio secreto como forma de votação foi deI ibe

~do por unanimidade, prover no lugar de arqu 'itecto de segunda classe a can
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~/tL.~.~ d idata Di amant ina Bon i to Machado Ga 1acho. 

Relativamente ao provimento do lU~de arquitecto de primeira 

classe, foi del iberado, por unanimidade, anular o respectivo concurso. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LICENÇA SEM VENCIMENTO: - A Câmara t~ 

mou conhecimento de um requerimento dirigido a Sua Excelência o Senhor Mini~ 

tro da Administração Interna, através do qual Maria Helena Ferreira Bastos, 

segundo-oficial interino, solicita a renovação da 1icença sem vencimento que 

foi autorizada a gozar por despacho de 1 de Junho de 1982 de Sua Excelência 

o Secretário de Estado de Administração Regional e Local. 

Foi deliberado, por unanimidade, emitir parecer favorável quan

to àquela pretensão e remeter o assunto superiormente, nos termos legais. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL : - Face à participação apresentada pelo 

Encarregado de jardins e à informação prestada pela Secretaria, que aqui se 

dão como transcritas, foi deliberado, por unani ~id ade, contratar eventualme~ 

te, pelo período de seis meses, o trabalhador António Lopes Nascimento para 

exercer fun ções nos serviços dos jardins. 

IDEM - CONCURSO - TERCEIROS-OFICIAIS: - Lido o ofício da Comis

são de Coordenação da Região Centro , número 1350, de 14 de Abril, último , que 

é do seguinte teor: "Reportando-me ao ofício n'? 1445, de 12 do corrente, in

formo V. Exa. que não poderemos enviar para publ icação em Diário da Repúbl j

ca a nomeaçao de onze escriturários-dactilógrafos a que se refere a del ibera 

ção tomada pela Câmara Municipal em 14 de Março, último. Com efeito, nos te~ 

mos da lei, o que está em causa não ê o preenchimento de lugares vagos ou a 

criar para este efeito, mas antes a abertura de vagas a concurso. E aqui a 

disposição legal é imperativa. Vejamos. A alínea d) do n'? 1 do artigo 62 '? do 

Decreto-Regulamentar n'? 68/80, de 4 de Novembro, na redacção dada pelo Decre 

to-Lei n'? 406/82, de 27 de Setembro, prescreve que lias vagas a abri r a con

curso anual, nos termos das alíneas anteriores, serão correspondentes a 33% 

do número de escriturários-dactilógrafos e adjuntos de tesoureiro que, na 

respectiva entidade, reúnam as condições definidas no corpo do presente arti 

go" ou seja que tenham, pelo menos, três ano s de serviço e classificação mí 

nima de Bom. Equivale isto a dizer que existindo nessa Câmara Municipal um 

total de 16 funcionários em condições de se candidatarem a lugares de tercei 

ro-oficial, durante o corrente ano, apenas podem ser abertas 6 vagas, por 

for ça do arredondamento previsto no n'? 11 do Despacho Normativo n'? 268/82, 

publ icado em 3 de Dezembro. Assim, a nosso ver, só podem ser agora nomeados 

os 6 primeiros candidatos aprovados, sendo os restantes 10 nomeados em 1984 

e 1985, 5 em cada ano". Apôs troca de impressões acerca do assunto foi del i
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berado, por unanimidade, revogar a deI ibera ~~mada na reunião ordinária 

de 14 de Março do ano em curso, que nomeou onze dos candidatos aprovados no 

concurso para terceiro-oficiais. Mais foi deI iberado, também por unanimid~ 

de, e por escrutínio secreto, prover nas seis vagas de terceiro-oficial os 

seguintes escriturários-dactilógrafos: Fernando da Silva Luís; Ana Rosal j

na Pinto Ribei ro Correia; Maria dos Anjos Alves Domingos Patrício; EI iseu 

Martins Godinho, Vasco Alves Lopes e Graciete Rebelo e Silva Ladeira." 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - REQUISiÇÃO DE FUNCIONARIOS: - A Câ

mara tomou conhecimento do ofício n? 8076, de 11 de Abri I, findo, da Admi

nistração Regional de Saúde de Aveiro, a sol icitar a requisição da Técni

ca de Serviço Social desta Autarquia, D. Edite da Silva e Costa Matos, para 

exercer funções no concelho de Sever do Vouga. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como 

transcrita, a Câmara de! iberou, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

IDEM - COBRADORES DE MERCADOS E FEIRAS - ABONO PARA FALHAS: 

- Face ã informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcri

ta, foi de l i be r ado , por unanimidade actual izar para mi I e seiscentos escucbs 

o abono para falhas a pagar mensalmente aos cobradores de Mercados e Feiras, 

com efeitos retroactivos reportados a 1 de Janeiro, último. 

INDEMtJIZAÇOES: - Foi presente uma carta subscrita por Abíl io 

Tavares da Silva, residente em Eixo, a sol icitar o pagamento da quantia de 

quarenta mil escudos, respeitante a indemnização pelos prejuízos que sofreu 

com a venda precipitada dos seus eucal iptos, a que foi sujeito quando da 

extracção de saibro destinado ao aterro para a obra da passagem superior 

junto à Fábrica Renault. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e O

bras do Município, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o referido pagamento. 

ESCOLAS DO CONCELHO - SUBSfDIO: - Por proposta do Vereador Sr. 

Capitão Moreira Tavares, foi deI iberado, por unanimidade, mandar distribuir 

pelas escolas do concelho, a importância de trezentos e cinquenta mil escu

dos, destinada a custear as despesas de expediente e limpeza. 

DESRATIZAÇÃO E DESINFESTAÇÃO DE MOSCAS E MOSQUITOS: - Face a 

informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dá 

como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à BAYER a desin

festação de moscas e mosquitos pela quantia de duzentos e vinte e seis mil 

seiscentos e cinquenta escudos e nos demais termos e condições constantes 
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da respect i va p ropos ta, que aqu i se dá como tr sc r i ta. ~ i~o~""'\ 

Mais foi deI iberado, tambêm por nanimidade, que o tratamento!!l 
dos ratos seja feito pelo pessoal dos nossos Serviços, nos mesmos moldes 

em que foi feito o ano passado. 

HABITAÇAo: - Foi presente e apreciada uma carta subscrita por 

Manuel Fernandes, remetida atravês do Serviço Particular da Presidência da 

Repúbl ica, através da qual é sol icitado apoio para a execução de um quar

to de banho prôprio para seu filho de vinte anos, que se encontra inválido. 

Depois de breve troca de impressões acerca do assunto em ques

tao, foi del iberado, por unanimidade, oficiar ao Presidente da Junta de Fre 

guesia de Eixo a sol icitar informação sobre o problema em causa. 

IDEM - INQUtRITOS: - No seguimento da del iberação tomada na reu 

nião ordinária de 28 de Março, findo, foi presente a informação n? 17. dos 

Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, a propor 

algumas alterações ao inquérito normal izado, tendo sido de! iberado, por una

ni midade, concordar com as referidas alterações. 

UTILIZAÇÃO DOS AUTOCARROS PARA APOIO AS ACTIVIDADES CULTURAIS 

E DESPORTIVAS: - Foi 1ido o ofício n? 146/DES/83, de 28 de Abri 1, último, da 

Associação de Estudantes da Universidade de Avei ro, a sol icitar a cedência 

de uma carrinha para os dias 4 e 5 de Maio, a fim de o Núcleo de Futebol po

der participar nas actividades desportivas da Semana Acadêmica da Associação 

de Estudantes da Universidade do Minho. 

Foi del iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado, d~ 

vendo os interessados pagar a importância correspondente ã taxa de util iza
-çao. 

ATRIBUIÇAO DOS FOGOS DA QUINTA DO GRINE - RECLAMAÇOES A LISTA 

PROVISÓRIA - INQUtRITOS: - Na sequência da deliberação tomada na reunião or

dinária de 21 de Fevereiro, último, foi presente o processo respeitante aos 

inquêritos efectuados aos concorrentes às habitações da Quinta do Griné, re

sultantes das reclamações apresentadas. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, foi de li b~ 

rado, por unanimidade, nomear uma Comissão constituída pelos Vereadores Srs. 

Eng? Sequeira Pereira, Dr. Portugal da Fonseca e Custôdio Ramos para anal i

sarem todo o processo e, posteriormente, submeterem o assunto ã consideração 

da Câmara. 

SUBsfDIOS: - Na sequência da del iberação tomada na reunião de 

14 de Março,último, a Câmara tomou conhecimento do ofício n9 92/83, de 15 
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de Abril, findo, do Centro de Bem Estar Vera-Cruz, a agradecer o 

subsídio de trezentos mil escudos recenteme e concedido àquele Jardim Infan 

til. 

- Foi 1 ida e apreciada uma circular da Associação de Cegos "WIZ 

BRAILLE'I, a sol icitar uma ajuda monetária para comparticipar nos pesados en

cargos que aquela Associa ção tem que suportar. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, conceder ã referida Associação um subsídio da 

quantia de cinquenta mil escudos. 

- Presente ainda dois ofícios das Secções de Boxe e de Patin~m 

Artística do Sport Clube Bei ra-Mar, a sol icitarem a concessão de subsídios . 

Foi deI iberado, por unanimidade, i nde fe r i r os pedidos formula

dos e informar os responsáveis daquelas Secções que, futuramente, todos os 

pedidos de subsídio deverão ser canal izados através da Di recção do Sport Club 

Be i ra-Mar. 

INSTALAÇÕES BANCARIAS NO CONCELHO: - A Câmara tomou conhecimen

to do ofício n~ 22, de 22 de Abri 1, último, da Junta de Freguesia de Cacia, 

que aqui se dá como transcrito, a sol icitar que a Câmara Municipal interceda 

junto do Banco de Portugal no sentido de ser concretizada a pretensão daque

la Autarquia, respeitante à instalação de uma Agência Bancária no centro da 

referida freguesia. 

Foi deI iberado, por unanimidade, apoiar aquela pretensão e ofi

ciar ao Banco no sentido de ser escolhida nova local ização para o efeito. 

ASSOCIAÇ~O DE INFORMATICA DA REGI~O CENTRO: - Face ao ofício 
findo,

n? 124/83, de 7 de Abril, ~a Associação de Informática da Região Centro, foi 

deI iberado, por unanimidade, nomear o Sr. Presidente da Câmara como represe~ 

tante do Município na Assembleia Intermunicipal da Associação em epígrafe e 

remeter o assunto à Assembleia Municipal para eleição do representante daqu~ 

le Orgão Colegial na mesma Associação. 

OCUPAÇ~O DA VIA POBLICA : - Foi I ido e apreciado um requerimento 

da Fi rma Alberto e Duarte, Lda., proprietário da sapataria Selecta, a solic~ 

tar autorização para poder ocupar o passeio sito em frente daquel e estabele

cimento com cestos pequenos contendo sapatos, durante três meses, na epoca 

de Turi smo. 

Foi deI iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

I CONGRESSO NACiONAL DE GEOLOGIA: - A Câmara tomou conhecimento 



de uma carta de 19 de Abri 1, último, da Univer fdade de Aveiro, a comunicar 

que vai ter lugar nesta cidade, de 1 a 9 de utubro, o 1 ~ Congresso 

de Geologia, organizada pela Sociedade Ge ógica de Portugal e pela Univer

sidade de Aveiro, pelo que sol icitam a colaboração do Município, nomeadamen 

te subsídios e despesas de autocarros. 

Depois de breve troca de impressões sobre o assunto, foi deI i

berado, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares 

de estabelecer os necessários contactos. 

EMPRrSTIMOS DE STANDS : - Face ao ofício n? 2412, de 21 de ADrii, 

último, da Comissão Municipal de Turismo de ~gueda, ~ue aqui se dá como trffis 

crito, foi del iberado, por unanimidade, emprestar na medida do possível, 

alguns stands destinados às Festas de S. Sebastião, a real izar naquela Vila 

nos próximos dias 4, 5 e 6 de Junho. 

CAMPOS DE JOGOS: - Foi presente e apreciado o ofício n? 406/82/ 

/83, de 19 de Abril J último, da Associação de Atletismo de Aveiro, a sol ici

tar para o recinto da Oliveirinha um tratamento idêntico ao util izado com o 

Estádio Mário Duarte, isto é, que o mesmo seja contemplado com pessoal ca

marário com vista à gua rda do campo e respectivo material. 

Foi deI iberado, por unanimidade, indeferir o pedido formulado. 

PAGAMENTOS: - Foi del iberado, por unanimidade, nos termos do 

n ~ 4 do Art? 105? da Lei n? 79/77, autor izar o pagamento dos documentos re

gistados com os n ~s. 2078, 2085 a 2110, 2112 a 2119, 2124 a 2141, 2144,2145, 

2147 a 2170, 2172 a 2174, 2208 a 2214, 2216 a 2264, 2266, 2268, 2269, 2272 

a 2289, e 2291 a 2298, da quantia total de dezoito milhões oitocentos e vin

te e dois mil quatrocentos e vinte e sete escudos e cinquenta centavos . 

Mai s foi del iberado, também por unanimidade, nos termos do Art ~ 

65? da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou o pa

gamento do documento registado com o n? 2120, da quantia total de trezentos 

e setenta e um mi 1 escudos. 

APROVAÇAo EM MINUTA: - Mais foi deI iberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal atrás 

mencionada, a fim de as respectivas del iberações produzirem efeitos imedia

tos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

nião. 

Eram 18H15 minutos. 



Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que«- , 
, Chefe da Secretaria da Câmara eu,� 

Municipal de Aveiro a subscrevo.� 
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